

Info-parents octobre 2025

Message de la direction

La rentrée est maintenant bien entamée et les défis du mois de septembre sont en arrière de nous (routines du matin, comportements attendus en salle de classe, dans l'autobus scolaire et dans la cour d'école, etc.)

Au 30 septembre, nous avons 320 élèves d'inscrits à l'école, répartis en 16 groupes.

C'est près de 50 adultes qui travaillent à notre école pour bien encadrer nos élèves. Vos enfants sont bien entourés et il nous fait plaisir de les accueillir à chaque jour.

Fête de la rentrée

Le 11 et le 12 septembre dernier, nous avons souligné la rentrée scolaire en offrant à nos élèves un spectacle de magie, une collation spéciale et... la surprise... la cavalerie SPVM et les agents sociocommunautaires.

Cette belle initiative visait à démystifier le rôle des agents SPVM auprès des jeunes, en leur permettant de les rencontrer dans un contexte chaleureux et amical.

La cavalerie du SPVM était également à l'école, pour le plus grand bonheur des élèves qui ont pu approcher les chevaux, leur faire des câlins et prendre de jolies photos. Une activité marquante qui a permis de créer de beaux souvenirs et de débiter l'année scolaire dans la joie et la bienveillance. Merci à l'OPP qui a financièrement soutenu la fête de la rentrée scolaire et Merci aux agentes SPVM!!

Journées pédagogiques à venir:

27 octobre, 11 et 21 novembre

N'oubliez pas d'inscrire votre enfant au service de garde en cas de besoin.



Frais scolaires 2025-2026

Merci à tous les parents qui ont déjà acquitté les frais scolaires.

Si vous ne l'avez pas encore fait, svp, nous avons besoin de votre collaboration.

Si vous avez besoin de soutien, svp, communiquer avec Mme Eve, au secrétariat. (514 855 4240 poste 0)

Calendrier des bulletins et communication aux parents

Voici un rappel des dates où vous recevrez une communication ou un bulletin de notre part. Dans l'année, quelques rencontres parents-enseignants seront aussi mises en place:

Octobre: Mise en place des plans d'interventions et rencontres des parents ciblés

15 Octobre 2025: Envoi de la 1e communication officielle pour tous les enfants(via Mozaik-Portail)

20 Novembre 2025: Envoi du premier bulletin

20 -21 Novembre 2025: Rencontre des parents

13 mars 2026: Envoi du 2e bulletin

19 Mars 2026: Rencontre des parents ciblés dont les élèves sont en difficultés scolaires

Juillet 2026: Envoi du 3e bulletin via Mozaik-portail



Le t-shirt d'éducation physique

Pendant les cours d'éducation physique, le t-shirt de couleur grise est obligatoire pour tous les élèves de la 1re à la 6e année.

Vous pouvez vous le procurer au magasin de votre choix ou en faisant une commande sur le site de notre fournisseur:

[COMMANDER EN LIGNE](#)

Vous pouvez opter pour une livraison gratuite à l'école.



BDL1012- T-shirt gris cendré à manche courte

BDL1012- T-shirt gris cendré à manche courte ..

\$7.99



BDL1013- T-shirt performant à manche courte

BDL1013- T-shirt performant à manche courte ..

\$11.99

Les élèves de la 1re, 2e, 3e année peuvent venir à l'école, dès le matin, avec le t-shirt gris et le garder tout au long de la journée; **si besoin**, les élèves peuvent utiliser les vestiaires pour se changer avant/après le cours;

Les élèves de 4e, 5e, 6e année doivent porter le t-shirt gris **seulement** pour la séance d'éducation physique. Ils doivent avoir des vêtements de rechange pour les porter en salle de classe pour les autres cours de la journée. Avant et après la séance d'éducation physique, les élèves ont un moment pour passer aux vestiaires et changer leurs vêtements.

SVP, identifier les t-shirts de votre enfant!

Activités soutenues par l'organisme de participation des parents (OPP)

Avec l'appui du conseil d'établissement, plusieurs campagnes de financement seront organisées par l'OPP au cours de l'année afin de soutenir différents projets et activités pédagogiques de l'école:

Cours-dons : 9 octobre

Diner-pizza: un vendredi par mois (début 24 octobre)

Collation glacée TCBY: un vendredi par mois(début 17 octobre)

Les autres activités vous seront communiquées dans le prochain info-parents.

Merci du soutien que vous apportez à ces campagnes de financement pour le plaisir des petits comme des grands de notre belle école!



Activité Cours-dons

Le 9 octobre, les élèves de tous les groupes vont participer à notre activité récréative-sportive « cours-dons ». La commande des bouteilles est faite. La distribution sera faite durant la semaine du 6 octobre.

Au nom de tous les élèves, je vous remercie pour votre contribution à cette activité.

L'horaire de l'activité vous sera remis dans les prochains jours afin de venir encourager les enfants. Il est important de prendre note qu'il est possible qu'à cause des imprévus hors de notre contrôle, les moments réservés pour chaque groupe pourraient être devancés ou retardés.

Communiquer avec l'école après 15h30

Lorsque vous voulez communiquer avec l'école après 15h30 pour une urgence vous devez appeler au service de garde au 514-855-4240- poste 1 puisque le secrétariat est fermé.

Voyage pendant l'année

La Loi sur l'instruction publique prévoit qu'une année scolaire comporte 180 jours de présence en classe. Advenant que vous deviez vous absenter pendant cette dernière, nous vous demandons de communiquer avec le secrétariat; la secrétaire vous remettra le formulaire "absence voyage", vous devez le remplir et le lui remettre.

Vers le pacifique- activités préventives et éducatives



La démarche commencée les années passées pour travailler les habiletés sociales continue. Nous offrons encore cette année l'enseignement des ateliers « Vers le pacifique ».

Ces ateliers se veulent des animations qui portent sur les bonnes habiletés sociales, sur le respect, la résolution pacifique de conflits, sur la prévention de l'intimidation, etc.

A chaque semaine où une animation aura lieu dans les classes, vous recevrez un feuillet explicatif par courriel qui vous permettra de faire un retour avec votre enfant sur le thème travaillé en classe.

Des idées d'activités à faire à la maison en lien avec ces ateliers vous seront aussi distribuées. Vous pouvez consulter le site web suivant pour en savoir un peu plus: institutpacifique.com

30 septembre-Journée de la vérité et de la réconciliation

Nous avons souligné le 30 septembre, la journée de la vérité et de la réconciliation. Nos élèves et notre personnel ont porté la couleur orange et des activités ont été faites en salle de classe.



Activités du mois d'octobre

- 2 octobre- Photo scolaire- ne pas porter la couleur verte
- 2 octobre- Rencontre OPP en virtuel à 19h00
- 9 octobre- Activité « Cours-dons » en AM
- 13 octobre- Jour férié- Action de Grâce
- 15 octobre- Première communication pour les parents via Mozaik
- 17 octobre- Collation glacée TCBY
- 21 octobre- Activité « Route de lait »- groupes 1er cycle
- 24 octobre- Journée Pizza
- 27 octobre- Journée pédagogique
- 31 octobre- Halloween



Conseil d'établissement

La prochaine séance du CÉ aura lieu le 24 novembre à 18h30 à l'école.